

Hoy, en Arroyomolinos

Rollán: “En lo que queda de legislatura el PP recordará hasta la saciedad los atropellos del 2022 que Sánchez quiere olvidar”

- El vicesecretario de Coordinación Autonómica y Local añade que, aunque el PSOE pretenda que el 2022 quede en el olvido, el PP insistirá en los atropellos a la independencia del Poder Judicial y la puesta en marcha de la ley del *solo sí es sí* que ha permitido que 140 depredadores sexuales se beneficien de una reducción de sus condenas
- Denuncia que lejos de rectificar, Pedro Sánchez insiste en sus errores y es “el peor presidente del Gobierno en el peor momento posible”
- Remarca que el PSOE se ha plegado a los intereses de los independentistas derogando el delito de sedición y ha hecho una “diversificación” de la corrupción: la que se comete a manos de sus aliados es buena y, la del resto, mala
- “La entrega y servilismo de Sánchez a quienes le están sustentado parlamentariamente ha hecho que los independentistas catalanes estén poniendo un horizonte a la celebración de un referéndum de independencia”, afirma
- Subraya que los nacionalistas nunca ven saciadas sus aspiraciones y recuerda que Bildu ya ha dicho que tras el acercamiento de presos de ETA, la siguiente fase será excarcelar a todos los condenados por delitos de terrorismo